

FORKOPIMDA

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Awasi Langsung Pembagian BLT DD

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM

Aug 26, 2023 - 13:16



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Awasi Langsung Pembagian BLT DD

Sukabumi, 25 Agustus 2023 - Dalam rangka memastikan transparansi dan keberlangsungan program Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT DD), Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melakukan

kegiatan monitoring pembagian BLT DD untuk alokasi bulan April hingga Juni tahun 2023. Kegiatan ini dilaksanakan di Aula Kantor Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi pada hari sabtu, 25 Agustus 2023, mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni turut serta untuk memastikan bahwa proses pembagian BLT DD berlangsung dengan lancar dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Sebanyak 74 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) mendapatkan bantuan langsung tunai sebesar Rp 900.000 (sembilan ratus ribu rupiah) per keluarga untuk setiap bulan dari April hingga Juni 2023.

"Tugas kami tidak hanya terbatas pada aspek keamanan, tetapi juga penting bagi kami untuk memastikan bahwa bantuan pemerintah benar-benar diterima oleh mereka yang membutuhkan," kata Aipda Suhendar Romdoni.

Proses monitoring dilakukan dengan seksama, memastikan bahwa setiap KPM menerima bantuan sesuai dengan data yang telah terverifikasi. Langkah ini merupakan upaya konkret dalam menjaga integritas program bantuan sosial dan menghindari potensi penyimpangan.

Kepala Desa Nyalindung, [Nama Kepala Desa], menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini. "Kehadiran anggota Bhabinkamtibmas sangat berarti bagi kami dalam memastikan distribusi BLT DD berjalan dengan adil dan transparan. Ini juga merupakan contoh sinergi antara pihak kepolisian dan pemerintah desa dalam melayani masyarakat," ujar [Nama Kepala Desa].

Diharapkan bahwa kegiatan monitoring semacam ini dapat terus dilakukan guna menjaga akuntabilitas dan efektivitas program-program bantuan sosial di tingkat desa. Keberadaan Bhabinkamtibmas sebagai mata dan telinga kepolisian di masyarakat menjadi salah satu bentuk nyata dukungan terhadap program-program pemerintah yang bersentuhan langsung dengan warga.